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令和５年度 第４回運営推進会議議事録 

 

 

事業所名 グループホーム 千代の郷 

担 当 者 佐々木 英子 電話番号 017-737-0810 

 

１．開催日時 令和 5年  10月 18日（水）  10時  30分 ～  11時  10分 

２．開催場所 千代の郷 ミーティングルーム 今年度開催回数（ 4回目） 

 

３．出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

出欠 
 

構成員の属性 

× 
 

市役所介護保険課事業者チーム 

○ 東部地域包括支援センター 

     × オンブズマン 

○ オンブズマン 

○ 民生委員 

× 入居者・家族 

  

  

 

 事業所側 

 

 

高齢事業責任者 

所長 

管理者 

 

 

４．活動状況の報告 

＜入居者状況報告＞ 

・10/18時点、利用人数 8名（男性 1名、女性 7名） 

 要介護 1…2名、要介護 2…2名、要介護 3…2名、要介護 4…2名 

 平均介護度 2.5 平均年齢 90.13 最低 88歳 最高 94歳 

・8/3に入院された方が、9/6で退居。 

・8/21要介護 1・94歳女性が入居されています。日常生活動作はほぼ自立され 

ており、時折帰宅願望聞かれますが、他利用者と居室を行き来され会話する 

等ホームの生活に慣れてきました。 

・10/6要介護 2.89歳女性が入居されています。移動は自立歩行されていますが、 

 衣類の着方がわからない様子あり、声がけ・確認行っています。 

＜行事＞スライドや動画にて説明 

・法人大運動会…グループホームからは 2名参加され、保育園児の競技を観た 

り、玉入れに参加され楽しまれています。 

・敬老祝賀会…卒寿・米寿等のお祝いをしました。今年はてまり寿司のお弁当 

と茶わん蒸しを提供。皆さん喜ばれていました。 

・誕生会…9月 3名誕生日があり、一度にお祝いしました。手作りケーキを美味 

しそうに食べられていました。 
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・音楽クラブ…十五夜にちなんで黄色いボールを持って動かしながら歌ったり、 

 秋の歌を歌われ笑顔みられていました。 

・十五夜、すすきや果物を飾り手を合わせています。おやつにりんごやなし・   

 柿を食べられ喜ばれていました。 

・植樹祭…グループホームの代表で 1名参加。植樹されたしだれ桜に水やりを 

 しました。とても緊張されていましたが、終わると喜ばれていました。 

・居酒屋…焼き鳥やおでん等、注文を取り提供しました。ノンアルコールを飲 

んで「酔ってしまった」と話される方や「本当に居酒屋みたいで楽しいね」 

と話される方もいました。一方、いつもと違う雰囲気を感じ不穏になる方も 

いました。 

＜研修等＞ 

・9/8高齢者虐待防止に関する研修、10/10認知症ケアに関する学習会を行って 

 います。 

５．活動状況の評価 ・いつも、明るい雰囲気で良いと思っています。（オンブズマン） 

６．主な議題 

・勤務形態の変更について 

 11/1付けで 3交代勤務へ変更。常勤 6名から 5名、非常勤 2名（うち 1名 

 夜勤専門）。中番・遅番・夜勤の出退勤時間や利用者の食事時間が変更となっ 

 ています。 

７．要望、助言等 

・自分の親も施設に入っているから、利用者が元気でいれば良いと思っていま

す。（民生委員） 

・夜勤の勤務時間が少なくなって負担が減るのは良いと思います。他のグルー

プホームでも空きがあるようで、空き部屋の状況を一斉にファックスでお知

らせする施設もあります。（東部包括支援センター） 

８．意見等へ 

の対応等 

・利用者が笑顔でいられるよう努めていきます。 

・求人しても集まらない状態でしたが、3交代の夜勤専門に対しては申し込み 

 がありました。勤務時間が定まっていることや夜勤が短いことが決め手とな 

ったようです。 

９．その他特記事項 
・次回の開催は、令和 5年 12月予定です。 

 

 


